

CURATORIAL STUDIES

THEORIE GESCHICHTE KRITIK

Der Frankfurter Studiengang Curatorial Studies - Theorie - Geschichte - Kritik ist ein zweijähriger Masterstudien- gang der Goethe-Universität und der Hochschule für Bildende Künste-Städelschule in Kooperation mit Städel Museum, Liebieghaus Skulpturensammlung, Museum MMK für Moderne Kunst Frankfurt, Historisches Museum Frankfurt, Weltkulturen Museum und Portikus.

Weitere Informationen zum Studiengang und zum Bewerbungsverfahren stehen auf der Webseite www.kuratierenundkritik.net zur Verfügung.

CURATORIAL & CRITICAL STUDIES

Curatorial Studies - Theory - History - Criticism is a two-year Master of Arts program by Goethe University Frankfurt and Hochschule für Bildende Künste-Städelschule in cooperation with Städel Museum, Liebieghaus Skulpturensammlung, Museum MMK für Moderne Kunst Frankfurt, Historisches Museum Frankfurt, Weltkulturen Museum and Portikus.

Further information on the program and the application process is available on the website www.kuratierenundkritik.net.